

# LA COSTE BELLE

03.02.2016 - feux d'artifices...

## VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A ESTEZARGUES

Estézargues, village perché dominé par son église à l'allure de forteresse.

- Comment ça, une forteresse ? Comment le sais-tu ?
- Parce que c'est écrit sur le panneau. Village sûrement d'origine Gallo-Romaine avec l'installation d'une villa. Le toponyme avec la terminaison en « argues », vient sûrement d'un vétérân romain récompensé par des terres (comme Marsillargues, Vendargues, Lansargues...) et en cherchant bien, effectivement on retrouve dans l'histoire du village un certain Consul Statius ! On a bien cherché, mais bien sûr on n'a pas trouvé Statius ni sa villa d'ailleurs mais.. c'est peut-être lui qui a fait établir les cépages qui donnent sa qualité au vin du village, si bon paraît-il ! Le vin n'est pas tellement notre préoccupation. On quitte l'Eglise où on a retrouvé Françoise qui nous attendait avec impatience car, ce matin, le minibus avait eu envie de prendre des chemins fantaisistes ! On passe par la rue de l'Androne.
- C'est quoi une Androne ?
- C'est une rue en escalier qui peut-être couverte par des maisons !
- Il n'y a pas d'escaliers et la rue n'est pas couverte. On continue, et le printemps nous met de bonne humeur ! En effet, si le départ se fait sous un ciel couvert, à peine un km après le ciel se dégage complètement en apportant dans notre groupe un air de fête. Fous rires, joie de vivre et jolis panoramas seront au programme de la matinée. Une belle fête n'est-elle pas ponctuée d'un feu d'artifice ! Ce sont les fleurs d'amandiers qui explosent de tout côté qui nous font ce beau cadeau !